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ACTA DE LA REUNIÓN PLENARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 13 DEL 21 DE 

OCTUBRE DE 2020 
 

Coordinadora y Secretaria de Oradores: Elsa Bullman 
Secretario de Actas: Carlos Wilkinson 
 

Siendo las 18:40 horas del día 21 de Octubre de 2020 se inicia vía Google Meet – debido al aislamiento 

establecido por la pandemia de coronavirus – la reunión plenaria del Consejo Consultivo Comunal 13 tratándose y 

resolviéndose los siguientes temas:  
 

1. Información sobre intento de uso educativo en inmueble de U23. Héctor Ponce de León informa que 

luego de muchos e infructuosos intentos el gobierno de la ciudad recibió sus reclamos respecto al intento de darle 

el uso de una escuela a un inmueble de la U23 donde están prohibidas estas actividades. En tal sentido se acordó 

que las organizaciones reclamantes enviarán una nota al CCC solicitando su apoyo a la demanda.   

 
2. Reunión con  la Junta Comunal. Al informarse sobre la comunicación que envió la Junta Comunal para 

realizar la reunión con el Consejo Comunal el miércoles 28/10 a las 18 hs. se decidió concentrarse en los temas a 

plantear y la forma de hacerlo. En tal sentido se decidió comenzar requiriendo respuestas a los problemas y 

propuestas planteadas en las últimas notas, para luego hacer referencia a varios temas pendientes desde hace 

tiempo y, finalmente, proponer la realización de reuniones mensuales entre la JC y el CCC con una metodología 

de intercambios y seguimientos que se traduzca un accionar de la Comuna beneficioso para sus habitantes y 

barrios. 
Las últimas notas se refieren a los siguientes temas:  
- En la nota 305 se informa sobre los fallecimientos violentos causados a personas en situación de calle y se 

solicitan acciones para anular la presumible violencia institucional y para controlar a la fuerza policial respecto a 

este punto. 
- En la nota 307 se solicita a la JC que informe semanalmente al CCC las estadísticas de contagios, así como los 

protocolos vigentes y su grado de cumplimiento sobre todo en los centros de salud y poner en funcionamiento un 

sistema de comunicación inmediato del CCC a la JC para informar sobre su eventual incumplimiento. 
- En la nota 309 se solicita información sobre las medidas de higiene y desinfección en los espacios públicos de 

recreación y circulación. 
- En cuanto a los temas pendientes se señalaron el rechazo a la privatización del parque de la Estación de 

Colegiales, la terminación de la Plaza Clemente y la actualización del PUA en especial de la Comuna 13. 
 

3. Rechazo a la privatización de la Costanera. Hubo un amplio intercambio sobre la privatización y venta de los 

terrenos ribereños para el desarrollo inmobiliario tanto en la Ciudad de Buenos Aires como en los Municipios de 

la Provincia que dan al río, en cuyo marco se inscribe la venta de Costa Salguero y Punta Carrasco. En tal sentido 

se decidió hacer una declaración de repudio del CCC 13 e impulsar la participación vecinal en las acciones 

contrarias a la misma como una bicicleteada que se realizará el domingo 25 y, especialmente, en la Audiencia 

Pública del 27 de Noviembre.    

 
 

 

 

Presentes 
Elsa Bullman, Carolina Somoza, Carlos Wilkinson, Beatriz di Paola, María Rodriguez Romero, Ana María 

Martirena, Agueda Lacanette, Ana Barreiro, Liliana Schwartz, Raúl Espineda, Héctor Ponce de León, 

Héctor Larsen, Sergio Mur, Carlos Priwlitz, Eduardo Malfitani, Adriana Fernández, María Rubio, 

Carolina Galvagni, Marina Ligia Tallarico , Viviana Ramírez, Fabio Gothelf 
 



 

 

 

 

 

 

 


